

Suite aux dégâts causés par le cyclone Chido, la Ville de Limoges se mobilise pour Mayotte

La Ville de Limoges est particulièrement émue de la situation que vivent les Mahorais après le passage de l'Ouragan Chido qui a dévasté l'archipel. Lors du Conseil municipal du 17 décembre, une aide d'urgence de 30 000 € a été votée à l'unanimité, sur proposition du maire Émile Roger Lombertie. Elle sera versée à la Fondation de France.

Par ailleurs, la Ville de Limoges met à disposition des associations mahoraises de manière gracieuse la salle Detaille (située au 8 rue Detaille dans le quartier de La Bastide) samedi 21 et dimanche 22 décembre de façon à permettre à celles et ceux qui le souhaitent de faire des dons en nature : vêtements, médicaments, denrées non périssables, linge de maison, etc.